



Espectáculo nocturno Big Dancers, que estará presente esta noche en las calles de Ermua. ■ A. LASUEN

Vuelve hoy a Ermua la 'Noche Abierta' con el espectáculo de luz Big Dancers

Durante la noche, a partir de las 21.30 horas, se sortearán en la plaza 500 euros entre los boletos de compras realizadas esta semana

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Hoy vuelve a Ermua la 'Noche Abierta'. Una noche en la que la población ermuarra podrá disfrutar de sus compras, a precios muy rebajados, mientras a su vez, puede participar en las actividades culturales y de ocio organizadas por la Asociación de Comerciantes Hosteleros de Ermua, ACHE.

Con este motivo los comercios y hosteleros ermuarra abrirán hoy por la noche en un horario nada habitual. Numerosos establecimientos participan en esta velada en la que la población ermuarra podrá disfrutar visitando los comercios locales entre los cuales se puede encontrar moda hombre y mujer, calzado, moda infantil, artículos de depor-

te, alimentación, lencería y mercería u óptica. El horario de apertura especial de esta noche irá desde las 22 horas a las 1.30 horas.

Se trata de una iniciativa anual, que celebra su novena edición, de dinamización del comercio y la hostelería que apuesta por una manera original y diferente de ofrecer sus productos y servicios. De este modo los ermuarra podrán disfrutar de las compras, el ocio y la cultura en esta edición de la 'Noche Abierta'.

Uno de los mayores atractivos de esta noche será el sorteo del cheque de 500 euros en compras, que se llevará a cabo, a partir de las 21.30 horas, en la plaza. En este sorteo participarán todos los boletos de las compras realizadas en los comercios participantes durante esta semana, desde el lunes al viernes.

Por otra parte, la Asociación de Comerciantes y Hosteleros del municipio ha programado actividades culturales de las que se podrá disfrutar en las calles centrales. De hecho, a las 23 horas, se podrá disfrutar de 'Big Dancers', un espectácu-

lo de calle, de marionetas gigantes, de música, de efectos de luces sincronizados con los ritmos y los movimientos coreográficos. Una fiesta en la que el público es parte de la diversión.

Es una performance itinerante de calle en la que unas marionetas gigantes de 4 metros de altura realizan diferentes coreografías inundando las calles de música guiados por el maestro de ceremonias, quien invita a los espectadores a bailar. Es por ello, que las calles de Ermua, durante esta noche contarán con impactantes efectos de iluminación led que dan vida a las marionetas.

En esta velada participan los comercios locales Cocoliso, Zapatxiki, Kokko, Nane, Optika Itze, 7 colores, Moda Gemma, Sferico, Sagarui, Izarbi, Calzados Eva, Guipur e Izagirre.

La actividad está organizada por la asociación local, con la colaboración de Gobierno vasco y el Ayuntamiento de Ermua. No obstante pueden participar en ella comercios asociados o no a la asociación local.

La plantilla, en huelga, que presta servicios en las piscinas municipales acusa al ayuntamiento de 'amenazas'

■ A. LASUEN

ERMUA. El sindicato ELA, representante del colectivo que presta servicios en las piscinas del Instituto Municipal de Deportes (IMD) de Ermua, que lleva en huelga indefinida desde el pasado 22 de mayo de 2019, en defensa de unas condiciones de trabajo dignas, acusa al Ayuntamiento de Ermua de realizar «amenazas con demandas judiciales y despidos».

Según explican, «el pasado viernes, día 7 de junio, los representantes de ELA de la plantilla recibieron un correo electrónico del Ayuntamiento de Ermua. En él se amenaza directamente a la plantilla con interponer demandas contra los trabajadores por huelga ilegal y con revertir el servicio y despedir a la plantilla si estos continúan con movilizaciones».

Entienden que «estas amenazas fueron la respuesta del Ayuntamiento a la contraoferta que realizaron los trabajadores a la primera oferta que recibieron por parte de Aiteko y del Ayuntamiento. Una contraoferta en la que la plantilla renuncia a gran parte de sus reivindicaciones iniciales y que incluía contenidos plenamente razonables y asumibles tanto por Aiteko como por el Ayuntamiento».

El colectivo y los servicios jurídicos de ELA están trabajando ya en tomar todas las medidas legales oportunas contra el Ayuntamiento por esta vulneración del derecho a la huelga de la plantilla. «No permitiremos que el Ayuntamiento utilice el miedo y tácticas propias de la patronal más rancia para coartar el derecho de la plantilla a la huelga», advertían.

El colectivo ha sabido que la empresa subcontratada Aiteko está dispuesta a firmar un convenio colectivo con los contenidos de la úl-

tima contraoferta realizada por esta parte, «pero que el Ayuntamiento lo ha bloqueado, alargando así innecesariamente un conflicto del que es directamente responsable», aclaran. «De nada sirve erigirse en mediadora ante los medios de comunicación si tras los micrófonos la única actuación de este Gobierno consiste en bloquear el acuerdo», acusan.

Situación laboral «precaria»

Mientras tanto, las piscinas continúan cerradas y el municipio lleva ya más de dos semanas sufriendo una huelga «que la semana pasada podía haber finalizado, que Aiteko y la plantilla podrían firmar hoy mismo un convenio colectivo que ponga fin a este conflicto. Y que el Ayuntamiento lo ha bloqueado e intenta que la plantilla desista de sus reivindicaciones mediante amenazas a sus puestos de trabajo», insisten desde la plantilla.

Precisamente este colectivo insiste en que su situación laboral es «precaria» desde hace años. «Tras muchos años de reclamaciones judiciales y extrajudiciales, la plantilla decidió convocar una huelga indefinida reivindicando un convenio colectivo propio».

Se extrañan, por otra parte, de que «el Ayuntamiento declaró públicamente haber recibido con sorpresa la noticia de la convocatoria de la huelga» porque explican, en ese sentido, que «la coordinación de las cuestiones internas entre el IMD y el Ayuntamiento viene siendo un problema habitual a lo largo de los últimos años y el consistorio debería responsabilizarse ya de la opacidad con la que suceden determinadas cosas en el organismo autónomo e investigarlas», aconsejan.

TELÉFONOS DE INTERÉS

| | |
|--|---------------------------|
| URGENCIAS | |
| SOS DEIAK | 112 |
| DYA | 943 464 622 |
| HOSPITALES | |
| Hospital Mendaro | 943 032 800 |
| Ambulatorio de Eibar | 943 032 500 |
| Ambulatorio de Eibar (Torrekua) | 943 032 650 |
| Ambulatorio de Ermua | 943 032 630 |
| POLICÍA MUNICIPAL | |
| Eibar | 943 708 424 |
| Ermua | 943 176 300 |
| ERTZAINTZA | |
| Eibar | 943 531 700 |
| BOMBEROS Toda la provincia 112 | |
| TRANSPORTES | |
| Euskotren | 902 543 210 |
| Pesa Eibar | 902 101 210 |
| Bizkaibus | 902 222 265 |
| TAXIS | |
| Eibar | 943 203 071 y 943 201 325 |
| Ermua | 943 170 396 |
| AYUNTAMIENTOS | |
| Eibar (Centralita) | 943 708 400 |
| Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) | 010 |
| Ermua | 943 176 322 |

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Men in Black International 17.00-19.45-22.30
El vendedor de tabaco 17.00-19.45-22.30
Infiltrado en Miami 19.45-22.30
Mr. Link. El origen perdido 17.00

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20

cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julían Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).

DEBA



La pareja formada por Rosa y Eliseo venció en muchos de los juegos.



María y Alfonso, ganadores al tute.



Eloy, ganador del juego de la rana, en plena tarea.



Victoria y Antonia, ganadoras a la brisca.



Rosa y Mila, ganadoras de toca.



Dos parejas jugando al mus a cuatro reyes. :: FOTOS SALEGI

Los juegos de cartas, protagonistas en el hogar del jubilado

Durante las últimas dos semanas, los socios del club Arbil han participado en distintas actividades

ANDER SALEGI

DEBA. Los jubilados del club Arbil se lo han pasado en grande durante dos semanas con diversos juegos de cartas, así como de toca y rana. Estas actividades han sido organizadas con el fin de pasar un buen rato, ya que no han sido clasificatorios para las competiciones comarcales.

Durante la primera semana de juegos, las cartas fueron las protagonistas. El primer juego fue el mus a 8 reyes, donde el tándem formado por Juan Aldalur y María Osa fueron el ganador. El día siguiente se volvió a jugar al mus pero esta vez a cuatro reyes, y en esta ocasión los ganadores fueron Eliseo Fernández y Carlos Sillero. Los palos de la baraja continuaron predominando el tercer día, se jugó a la brisca y los ganadores fueron Victoria De la Peña y Antonia López. A seises, Mila Lazcano y Rosa Mancisidor se proclamaron campeonas.

La primera semana finalizó con el juego de Punto, tras un largo torneo que contó con una buena par-

ticipación al igual que en los demás juegos, Eliseo Fernández y Rosa Mancisidor lograron hacerse con el premio de ganadores.

Los juegos tomaron un descanso durante el fin de semana, y este lunes se volvieron a retomar con las partidas a Tute, en la que los ganadores fueron María Irizarri y Alfonso Fernández. El martes se jugó al Chinchón y en esta modalidad Javi Lizaraburu fue el ganador. El último día de juegos de cartas fue el miércoles, ese día se disputaron partidas a escoba, tras unas largas horas jugando los ganadores fueron Eliseo Fernández y Rosa Mancisidor.

El jueves se dejaron de lado los palos de la baraja para dar paso a los juegos de exterior. Junto al hogar del jubilado se colocaron la toca y la rana. Estas dos actividades, que requieren de un buen dominio óculo manual, reunieron a un gran grupo de participantes. En toca, las ganadoras fueron Mila Lazcano y Rosa Aguirre, ya que entre las dos tocaron siete veces la txapa, mientras que a rana Luis Mendizabal y Eloy Martínez se alzaron con la victoria tras sumar 38 puntos entre los dos.

Ayer se dio por concluido las dos semanas de juegos con una marcha regulada y un posterior pisolabis entre los participantes.

ONDARROA

Comienza la liga femenina de traineras de segunda categoría este fin de semana

A.E.

ONDARROA. Expectación e ilusión son las palabras más importantes ante el inicio de la temporada de traineras de la temporada 2019 este fin de semana en aguas de Pasai Donibane y Erandio, con la disputa de las primeras regatas de las ligas ARC 1 y ARC 2 masculinas, y la ETE femenina.

Previamente a estas dos citas se celebrarán en el mismo escenario las primeras pruebas de la segunda edición de la Liga ETE femenina en la que participa la embarcación de Ondarroa, junto a otras como Colindres, Deusto, Hernani, Hibaika, Isuntza, Kaidu, Lapurdi, San Juan, Tolosaldea y Zumaia.

Esta segunda categoría femenina constará también de 17 citas puntuables y concluirá el próximo 25 de agosto con la disputa de la Bandera de Errenteria. Será de nuevo, en aguas de la bahía de Pasaia.

ERMUA

Fin de semana gastronómico

K.ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La XIX edición de las Jornadas Gastronómicas se lleva el protagonismo cultural del fin de semana con una agenda repleta de ricas actividades.

Hoy sábado, se celebrará el showcooking en la plaza Cardenal Orbe a partir de las 13:30 horas. Los cuatro mejores pintxos del concurso ermutarra y los ganadores del certamen en Eibar (Baratze Gourmet), Elgoibar (Gastroteka Viento Sur) y Durango (Amalu) prepararán sus platos ganadores en directo para que la ciudadanía los pueda degustar. Todos ellos estarán acompañados de distintas bodegas para su maridaje.

Más tarde, a las 18:15 horas, comenzará el clásico y divertido concurso de bacalao, donde el buen ambiente está asegurado.

Para finalizar las XIX Jornadas Gastronómicas, los días 20, 21, 22 y 23 de junio tendrá lugar la segunda Concentración de Food Trucks en la Plaza Cardenal Orbe, donde podremos degustar la nueva cocina urbana, más desenfadada y atrevida, sin perder un ápice de calidad, gracias a la selección de los expositores. También podremos disfrutar de juegos infantiles, catas y conciertos musicales.